

Cuotas de exportación al café del '83 trata OIC

Londres, Sept. 13 (Latin-Reuter). En un momento en que muchos países productores en desarrollo necesitan desesperadamente efectivo para mantener su solvencia y estar al día con el pago de sus deudas, el precio del café es en términos reales, substancialmente menos que hace cuatro años.

Por ello muchos productores de café, sorprendidos en la trampa de los bajos ingresos al igual que casi todos los exportadores de materias primas durante la recesión mundial, tratan de determinar aquí la parte que les corresponderá de un Mercado Mundial elusivo.

Los productores y consumidores de la Organización Internacional del Café (OIC) se reunieron en Londres para intentar determinar las cuotas de exportación para el año venidero y delinear un nuevo acuerdo que gobierne el

Levantarán sanciones en Inglaterra y Argentina

Londres, Sept. 13 (AP). Gran Bretaña y Argentina levantarán hoy a medianoche las sanciones financieras, que se impusieron recíprocamente en abril cuando ambos países entraron en guerra en torno a las Malvinas, anunció

hoj el Ministerio de Hacienda.

Las sanciones comerciales permanecerán en vigor por el momento, según se informó.

"Podremos reactivar nuestras actividades", dijo

Pasa a la página 38

Votarán por congelación de armas nucleares E.U.

Washington, Sept. 13 (AP). Uno de cada cuatro votantes estadounidenses tendrá ocasión de votar en noviembre sobre un congelamiento de armas nucleares en lo que constituye una acción similar a un referéndum nacional.

Los residentes del estado

de Wisconsin y la ciudad de Brattleboro en Virginia, precederán a otros norteamericanos al votar mañana sobre la cuestión.

Mientras tanto, en una votación extraoficial en la ciudad de Austin, en Texas, este fin de semana, los

Pasa a la página 38

Devalúa cotización del peso Argentina

Buenos Aires, Sept. 13 (Latin-Reuter). Argentina dio hoy un drástico giro a su política económica imponiendo un control de precios y devaluando la cotización del peso en un intento para combatir la elevada inflación y deuda externa del país.

El Banco Central introdujo hoy una devaluación efectiva de más de 12 por ciento en la cotización de peso para las operaciones de comercio exterior, en una medida tendiente a obtener más divisas para pagar la deuda externa de 36.6 miles de millones de dólares.

La devaluación siguió a un sistema de

control de precios impuesto por primera vez en seis años, según el cual, las principales empresas del país deberán informar con 10 días de anticipación a las autoridades sobre los incrementos que proyecten.

Las empresas deberán justificar sus mayores costos, los que deben ser aprobados por las autoridades, dijo anoche un comunicado del Ministerio de Economía.

El ministro atribuyó el abandono de la política de libertad de precios vigente desde 1976 a la estructura industrial "mo-

Pasa a la página 13

mercado de ese grano para los próximos años.

Los principales productores, como Brasil y Colombia, ejercen presiones en un intento por obtener un porcentaje mayor del mercado, preocupados por el hecho de que los bajos precios significan que tendrán que incrementar el volumen de las exportaciones para obtener los mismos dividendos del pasado.

El café se vende actualmente a unos 1.20 dólares por libra (453,6 gramos) en los mercados de materias primas, frente a un máximo de más de tres dólares en 1977, y precios ubicados por encima de 1.50 dólares durante gran

Pasa a la página 56



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HERIDA. Manila, Filipinas, septiembre 13 (AP). Una mujer no identificada es atendida por dos médicos, en la sala de emergencia de un hospital, después que ella y otras 26 personas resultaron heridas por la explosión de una granada de mano.

Torero mexicano viajaba en DC-10

Málaga, España, Sept. 13 (Latin-Reuter). "Nadie podría haber sobrevivido a ese infierno", dijo un funcionario de la Cruz Roja señalando los restos ardi-

Pasa a la página 20

Princesa Ana realizará viaje hacia África

Londres, 13 sept. (AP). El capitán Mark Phillips, esposo de la princesa Ana, recibió órdenes de la Reina Isabel I de acompañar a Ana en su visita oficial a África el mes próximo luego de que circularon rumores sobre una crisis en el matrimonio, dijo hoy el periódico "Sun".

No hubo comentario inmediato del Palacio de Buckingham.

La versión dijo que Phillip acompañará a la princesa a Kenia, luego que se había anunciado que Ana viajaría sola.

El diario agregó que "El inesperado cambio refleja la creciente preocupación de la Reina sobre la cantidad de tiempo que la pareja real pasa separada".

Ana realizó una visita de

Pasa a la página 13

Acuerdo de plan respecto al café de Brasil-Colombia

Londres, Sept. 13 (AP). Brasil y Colombia superaron sus diferencias y lograron acuerdo en un plan de dos años que permitirá a la Organización Internacional del Café (OIC) elaborar las cuotas de exportación para la cosecha del próximo año, según se dijo hoy.

Delegados a las deliberaciones de la OIC dijeron que el acuerdo de transacción se logró en difíciles negociaciones realizadas durante el fin de semana.

No se conocieron de inmediato los detalles de la fórmula, pero varios delegados productores y consumidores dijeron que los productores podrían tener listas el miércoles las cuotas que discutirán con los consumidores en la Junta Ejecutiva de la Organización.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CABINA. Málaga, España, septiembre 13 (AP). La cabina del avión DC-10, quedó totalmente destrozada, tras el accidente aéreo en esta ciudad. La nave pertenecía a la compañía "Spantax", y se estrelló al poco tiempo de despegar de Málaga con destino a Nueva York.

Bolivia frente a ola de huelgas sin precedentes

La Paz, Sept. 13 (AP). El régimen militar boliviano enfrenta esta semana una ola de huelgas sin precedentes que demandan desde una solución urgente a la crisis económica hasta la entrega inmediata del gobierno a los civiles.

Cuatro de los nueve departamentos (provincias) del país iniciaron hoy una huelga general, exigiendo atención para sus demandas económicas regionales, mientras subsisten los paros de varios sectores laborales en varias ciudades.

El "Bloque Cívico del Sur", integrado por organizaciones cívicas de Potosí,

Chuquisaca y Tarija, declaró la huelga general indefinida desde hoy para apoyar a las autoridades cívicas de Potosí, que exigen el pago de ocho millones de dólares que les adeuda el Estado por impuesto a la producción minera.

Los "pueblos del sur" exigen también recursos para varios proyectos de desarrollo regional. Una comisión oficial, integrada por los ministros de Minería y Planeamiento fracasó la semana pasada en un intento por evitar que la huelga se concrete.

Deuda externa de L.A. es de \$250 mil millones

Naciones Unidas, Sept. 13 (AP). México se propone reunirse nuevamente esta semana con los representantes de los países industrializados en un renovado esfuerzo por poner en marcha las negociaciones para la elaboración de un sistema que reduzca la enorme brecha entre ricos y pobres del mundo.

El presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Ismat Kittani, de Irak, designó a este país latinoamericano para tratar de convenir con las potencias industrializadas por lo menos en una agenda mínima que contenga algunos de los puntos principales para

lanzar en la apertura del 37mo. período de sesiones de la Asamblea, esas largamente demoradas conversaciones.

Un observador diplomático de la ONU señaló que la decisión de Kittani, se produjo casi simultáneamente con la clausura el viernes en Toronto de la reunión conjunta del Banco Mundial y el Fondo Monetario Internacional, donde los delegados de los países más pobres denunciaron a las naciones ricas por abandonar sus compromisos en cuanto a la asistencia internacional para proteger "en estos tiempos difíciles" sus propias economías.

Breves Internacionales

Deuda pública de C. Rica

San José, Sept. 13 (AP). Un informe sobre finanzas del Estado al 30 de junio de este año señala que la deuda pública total de Costa Rica es de 29.331 millones de colones, equivalentes a 1.466.5 millones de dólares calculados al tipo de cambio oficial de veinte por uno.

La deuda interna, es decir se estima a esa fecha en 16.248 millones de colones que equivalen a 812.4 millones de dólares, y la deuda externa llega a los 13.083 millones de colones (654.1 millones de dólares).

El gobierno está empeñado en un ordenamiento total de las finanzas públicas.

Arrestos por atentados en Perú

Arequipa, Perú, Sept. 13 (AP). La policía informó hoy que capturó a nueve personas sospechosas de haber realizado 13 atentados terroristas en esta ciudad, a mil kilómetros al sur de Lima.

Un vocero policial dijo que entre los atentados figu-

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA PARIS. Septiembre 13, París, Francia (AP). El primer ministro francés, Pierre Mauroy, izquierda, conversa con el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar en París, el lunes.

Los tópicos discutidos fueron la actual situación del Medio Oriente y la reunión árabe de Fez. Pérez de Cuéllar realiza una visita de dos días en Francia.